

## Der neue Golf ab sofort auf dem Trikot des VfL Wolfsburg

**Volkswagen bringt den neuen Golf jetzt auch in die Stadien der Fußball-Bundesliga. Ab sofort wird der Golf-Schriftzug auf dem Trikot des VfL Wolfsburg zu sehen sein. Die ersten Begegnungen der laufenden Saison bestritten die Spieler des VfL noch traditionell mit dem Volkswagen Logo auf der Brust.**

Anlässlich der Markteinführung der siebten Generation des Volkswagen Bestsellers ersetzt der Golf-Schriftzug nun bis zum Ende der Spielzeit das Volkswagen Logo.

Ab dem 10. November 2012 ist der neue Golf bei allen deutschen Händlern erlebbar. Schon jetzt können Kunden ihn bestellen. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel:



Der neue Golf – ab sofort auch auf dem Trikot des VfL Wolfsburg

Heißen den neuen Golf im Mannschaftskreis willkommen: v.l.n.r.: Diego, Bas Dost, Naldo und Patrick Helmes.